

K4-480-2: GRÜN WÄHLEN UND BAYERN LEBEN

Antragsteller*innen LAG Migration (dort beschlossen am:
15.04.2023)

Von Zeile 479 bis 481 einfügen:

schnell, fair und transparent gestalten. Die sogenannten AnKER-Einrichtungen wandeln wir in reguläre Erstaufnahmeeinrichtungen um. Die Verwaltungsabläufe werden wieder vereinfacht, die Doppelstruktur der ZABs wird aufgelöst, die personellen und finanziellen Ressourcen werden in die kommunalen Ausländerbehörden überführt. Wir bringen alle Geflüchteten so schnell wie möglich dezentral unter und sorgen für den schnellen

Begründung

Die Einführung der ZABs (zentralen Ausländerbehörden) hat sich nicht bewährt. Die Verfahren werden verlängert durch das Hin- und Her von Aktenbergen, die Geflüchteten haben keine klaren Ansprechpartner und die Wege zu den Behörden werden verlängert. Effiziente und bürger*innenfreundliche Verwaltung geht anders.